

## El decano emérito del Colegio de Abogados de Málaga, presidente de la Comisión de Deontología del CCBE

El abogado Salvador Guerrero, por su parte, ha sido nombrado como miembro de la Comisión de Derecho Penal

18/02/15

 [Enviar por email](#)
 comentarios

 [Twitter](#) 2

 [g+](#) 0

El **Consejo** de la Abogacía Europea (CCBE) ha incorporado a dos miembros españoles en sus comités de trabajo. Así, José María Davó ha sido nombrado presidente de la Comisión de Deontología y Salvador Guerrero se ha unido a la institución como miembro de la Comisión de Derecho Penal.

El decano emérito del Colegio de Abogados de Málaga, José María Davó Fernández, actuará como presidente de la Comisión de Deontología del CCBE durante los próximos dos años, en los que analizará la situación de la deontología transnacional y trabajará a favor de la transparencia. De esta forma, se estudiará la adecuación del código deontológico, actualmente existente, a las nuevas circunstancias y se procederá a los cambios oportunos para que esté actualizado a las exigencias presentes.

José María Davó, licenciado en Derecho por la Universidad de Granada en 1970, ha sido decano del Colegio de Abogados de Málaga desde 1998 hasta el año 2003, consejero electivo del **Consejo General** de la Abogacía **Española** (CGAE), presidente del **Consejo** Andaluz de Colegios de Abogados, jefe de la Delegación **Española** del CCBE y presidente del **Consejo** de la Abogacía Europea. Además, es miembro integrante de la Corte Penal Internacional (CPI), en concreto, en el comité de apelación. Este nuevo cargo supone una nueva confirmación a la consolidada trayectoria profesional del abogado malagueño.

Por su parte, el coordinador de la sección de Derecho Penal del Colegio de Abogados de Málaga, Salvador Guerrero Palomares, ha sido nombrado miembro de la Comisión de Derecho Penal del CCBE, en la que participará en la toma de decisiones sobre las normas que establecen los delitos y las penas a nivel transnacional. El nuevo componente sustituye al también abogado malagueño Fernando Piernavieja Niembro, quien además de pertenecer a la Comisión de Derecho Penal y a la de Derechos Humanos, ostentaba la presidencia de la Comisión de Acceso a la Justicia, que ha presidido durante los últimos seis años tras dos reelecciones.

Salvador Guerrero, licenciado en Derecho por la Universidad de Granada y doctor en Derecho por la Universidad de Málaga, es especialista en Derecho Procesal, Civil, Penal y Concursal. Es profesor honorario del Departamento de Derecho Procesal en la Universidad de Málaga, co-director y profesor del Curso de Experto Universitario en Derecho Penal de la Universidad Internacional de Andalucía. Además, está habilitado para actuar ante la Corte Penal Internacional.

Estos dos nombramientos dentro del **Consejo** de la Abogacía Europea (CCBE) fueron

### Novedades Jurisprudenciales

Es responsabilidad patrimonial de la Administración los perjudicios causados por el metro al ser un servicio público

La Sala declara que la prestación del servicio de metro es un servicio público que proporciona la Administración, con independencia de que lo facilite valiéndose de la creación de una sociedad anónima pública

Es válido el uso de documento de identidad falso por vulnerarse el principio acusatorio

Durante su estancia en España el acusado se vino identificando con la carta de identidad de un ciudadano belga, que había sido anulada por haber sido extraviada. Con ella se alojó en, al menos, cuatro establecimientos hoteleros diferentes

El Tribunal Supremo determina que el importe de la enajenación de inmuebles debe mantenerse a efectos tributarios

La determinación realizada a efectos del Impuesto sobre Transmisiones Patrimoniales del "importe real" de la enajenación de los inmuebles debe mantenerse como tal, a efectos de determinar el importe de adquisición de esos mismos inmuebles, cuando son objeto de una segunda venta y procede a liquidar por incremento patrimonial

[Ver más](#)

### Últimas normas

Se regula el régimen de vacaciones, permisos, reducciones de jornada y licencias de los miembros de las Fuerzas Armadas  
 Orden DEF/253/2015, de 9 de febrero, por la que se regula el régimen de vacaciones, permisos, reducciones de jornada y licencias de los miembros de las Fuerzas Armadas.

Se convocan pruebas para la obtención de certificados de las enseñanzas de régimen especial de alemán, árabe, español como lengua extranjera, francés e inglés de las Escuelas Oficiales de Idiomas de Ceuta y de Melilla  
 Resolución de 2 de febrero de 2015, de la Dirección **General** de Evaluación y Cooperación Territorial, por la que se convocan pruebas para la obtención de certificados de las enseñanzas de régimen especial de alemán, árabe, español como lengua extranjera, francés e inglés de las Escuelas Oficiales de Idiomas de Ceuta y de Melilla.

[Ver más](#)

http://informativojuridico.com/el-decano-em-A9rito-del-colegio-de-abogados-de-m-A1laqa-presidente-de-la-comisi-B3n-de-deontoloq-C3ADa-del

propuestos por la Delegación de España, como miembro efectivo de la asociación, para afianzar la importancia de la abogacía española a nivel europeo y, en concreto, de la abogacía malagueña. Esto también demuestra el apoyo del Colegio de Abogados de Málaga a sus respectivas candidaturas.

Novedades Despachos

Baker & McKenzie incorpora a Ana García como socia para liderar el área de derecho regulatorio bancario y financiero
Baker & McKenzie, el mayor despacho de abogados global por facturación y presencia geográfica, incorpora a Ana García Rodríguez para dirigir el área de derecho regulatorio del departamento bancario y financiero en la oficina de Madrid. Con este fichaje, Baker & McKenzie da un fuerte impulso estratégico a este departamento, liderado por el socio Francisco José Bauzá.

Marimón Abogados eleva su facturación un 9,15% en 2014
El despacho se aproxima a los 7 millones de euros y ve aumentar su actividad jurídica en las áreas de derecho laboral, concursal y bancario

Hispajuris amplía su red territorial con la adhesión del despacho zamorano Víctor López Abogados
La firma de abogados Hispajuris ha incorporado como nuevo socio al despacho Víctor López Abogados de Benavente (Zamora). Con esta incorporación, Hispajuris cuenta con 38 sedes repartidas por toda España, lo que le permite prestar servicios legales de proximidad en todas las áreas del Derecho.

Ver más



Informativo jurídico en las redes sociales

abogado Abogados Actualidad Audiencia Nacional Audiencia Provincial Audiencia Provincial de Murcia CGPJ Colegio de Abogados condena Consejo de Ministros decano elecciones Gobierno ICAB ICAM Indemnización ISDE Jueces juez Justicia Juzgados Madrid Ministerio de Justicia sentencia Sonia Gumpert tasas tasas judiciales Tribunal Constitucional Tribunal Superior de Justicia Tribunal Supremo Más

Grupo difusión logos: Economist & Jurist, Bar Restaurant, K-SOLUCIÓN LA SOLUCIÓN AL CASO, fiscal laboral al día, inmueble revista del sector inmobiliario, bdifusion Derecho Deportivo, ayuntamiento XXI, mitinglegal, informativojuridico, L/BROS24h.com LIBRERÍA JURÍDICA ON-LINE, bdifusion Derecho Deportivo

Publicaciones

Revista Economist & Jurist
Revista Fiscal & Laboral al día

Revista Inmueble
Revista Ayuntamiento XXI
Revista Bar y Restaurante

Bases de Datos Jurídicas

BD Bdifusion
BD Miting Legal

BD Derecho Deportivo
BD K-Solución
Diseño de logotipos

